

Nous sommes accueillis chaleureusement par un galant homme qui nous ouvre les portes de l'église. En fait, j'aurais bien voulu que la veillée se déroule dans mon église, mais je change d'avis à l'instant où je prends place sur le banc : cette église est vraiment très belle et ça fait du bien de changer de décor.

La veillée pascale est ma fête préférée de l'année liturgique. D'abord, l'ambiance du soir est incomparable à celle de la journée. Le feu allumé sur le parvis réchauffe le corps et l'esprit, la lumière des flammes enchantent nos âmes après cette longue période de carême.

Les lectures sont nombreuses, paroles aussi douces que le miel, la Genèse est ma préférée. Nous nous régalons des psaumes chantés. Enfin, ce que j'attends avec impatience : « la litanie des saints ». Elle nous transporte là-haut dans le firmament avec les anges et tous les saints. Un grand merci à la jeune fille qui l'a si bien chantée, ce fut un moment de pure félicité.

Puis vient le temps du baptême, celui de Manon me ramène quelques années en arrière, c'était hier.... Le baptême, c'est une nouvelle vie qui commence : le calendrier, jusqu'alors ordinaire, banal, je dirais même fade, se transforme telle une chenille en papillon. C'est l'impression que j'ai eue à l'époque. Une année devenue liturgique a en effet une tout autre saveur.

Veillée Pascale chère à mon coeur, entourée de mes fidèles amis paroissiens.

Pâques promesse de renouveau, de printemps, de fleurs, de soleil, de vie ! Vie qui a vaincu la mort !

Chacun repart tard le soir, empli du bonheur de cette « Bonne Nouvelle ». *Louisia*